

"25 DE NOVIEMBRE"

- En algún lugar de España, nació una niña, que no fue muy feliz, ni en su infancia, ni en su vida. y sentía que nadie la quería. Padre, madre y familia tenía, pero siempre solita se sentía,
- La llamaban tonta y fea le decían, y le recordaban, que su llegada al mundo, a nadie le gustaría, de los problemas de casa la culpa ella siempre tendría, ~~teniendo~~ demasiado pequeño, para dar su opinión, demasiado grande, para necesitar amor, poco a poco, palo a palo, la niña se hizo mayor e indecisa, pobre niña tonta y loquita
- Al llegar la adolescencia, ni ganas de vivir tenía y los problemas en casa, crecían y crecían y culpa de la mujercita tonta, siempre sería, buscaba querer en personas, que no la valorarían, pero no le importaba, mientras no estuviera sola y la mujercita triste crecía y crecía.
Llegó el día, en que su familia se partió, y siempre le decían que la culpa ella tenía. Cuando todo esto pasó, la cosa no mejoraría ya que su madre del colegio la quiso y trabajar tendría y a su madre y hermanas maltrataría, y ni las gracias le darían.

- Ya pasado los 20, su mama la casa perdía ya que al marchar el padre, la casa no pagaría y por ello, el juez de la casa las hecharía ella se preguntaba, todo el dinero ganado, todo lo había entregado, su mama donde lo gastaría y al no tener respuesta la mujercita si independizó.
- Su vida tenía bajaba y subía y le encantaba trabajar en las cocinas, ya que todo lo que con sus manos hacía, la gente le aplaudía. y aunque siempre estaba cansada, feliz se sentía
- Parecía que poco a poco, en su vida, la felicidad, pobre mujercita tonta y loquita.
- Al estar con su primer hombre, ella todo, lo entregaría, ya que tanto amor le faltó de cría y regalaba su amor sin medidas y ese hombre al darse cuenta, a ella manipularía y llegó su primer bebe, una niña tan bonita, que a todos enamoraría y alia ver de este suceso, su madre volvería, prometiendo ser una buena madre y abuelita, ella la creyó pero solo pretendía quitarle a su hija.
- Ella pensó que su madre, a la niña quería y los errores del pasado, con su nieta arreglaría pobre mujer tonta y loquita.

- Ya que su madre, a su hija quitaría, solo para hacer sufrir a la mujer toutita. Muerta en pena, por no tener a su hija, tuvo, otra cría, fuerte y con carácter desde que el día en el que nació y la mujer de felicidad moría, al ver la carita de su segunda bebé.
- Mientras, en la distancia su hija grande, en la distancia, crecía y crecía, y la mujer, la felicidad completa no tenía, le intento, tener con ella a sus dos hijas, juntar a las hermanitas y las tres felices serían.
- Ay, maldito destino, pobre mujer toutita y loquito no sabía la desgracia, que pronto le vendría, su madre, marido había encotrado y era adinerado, su primera hija Abuelito le decía, un día el infierno le llegaría, cuando mejores sus hijas se llevaría, ya que el tal abuelo de su primera hija ~~sabrá~~^{aburría}, pobre mujer touta que realmente loca se volvía. Intento luchar por ellas e imposible le sería sin trabajo, ni dinero a sus hijas perdería y la mujer muerta en pena la vida ya no quería.

Paso del tiempo y de la pena se acostumbraría

Conoció a otro hombre, aunque llevaba dos años loquita y perdida, parecía que el amor y la felicidad volvía a pobre mujer fruta, pobre loquita al cabo del tiempo este hombre la maltrataría, pero acostumbrada a los golpes y ya sin alegría otro hijo tenía y teniendo una vida tan mala, en adopciones entregaría.

La pena la consumía y en otra policía el mundo ~~ella~~ perdía y ayuda pedía a una denuncia pondría, con orden de alejamiento durante un tiempo tranquila viviría, carre y comida dería y hasta asistencia sicológica le pondrían, mentar las buenas largas que la mujer completamente su vida recuperaría y a las asociaciones de mujeres ~~maltratadas~~ ^{maltratadoras} trágicamente siempre ~~ella~~ estaría.

Con todo un cariño y agradecida en especial a Monsef. que se quedar clavada en este alma mía.